

Fin de l'hiver : dernière sortie enneigée

Écrit par Flol

Lundi, 05 Avril 2010 15:04

Depuis quelques jours, je redoutais que la neige disparaisse une fois pour toute. C'est donc armé de mon appareil photo que je suis parti courir cette semaine. Voici quelques images prises au péril de mon dos : sur 10km, le chemin était entièrement verglacé, avec une fine couche de neige par-dessus (cf : Technicien de Surface). Si j'avais réussi à éviter les chutes jusqu'ici, cette sortie a mis fin à un sans-faute en patinage artistique. Je crois même qu'en neuf ans de judo, je n'ai jamais pris un "pion" comme celui-là! Une chute parfaite, à plat dos, l'appareil photo à la main, au bord de la pente qui se jetais dans la rivière glacée. Bref, un coup de maître. La comparaison avec le judo s'arrête là : en judo, lorsqu'on prend une telle claque, on compte ses vertèbres, ses neurones, on se relève doucement, on se rhabille, on salue et le combat est fini par "IPON" : on va s'asseoir gentiment avec ses petits copains en se promettant de se venger sur le prochain. Face à la glace, on se relève prudemment, on recompte ses os...mais le combat continue! Ce qui a permis à la glace de me recoller un "yuko" sur une autre chute qui tenait plus du double loops piqué que de l'art martial.

La bonne nouvelle c'est que le compte de vertèbres est complet et que l'appareil photo est indemne pour vous offrir des jolies photos :



Fin de l'hiver : dernière sortie enneigée

Écrit par Flol

Lundi, 05 Avril 2010 15:04

